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Zitat von Beda 

Pinola ist enttäuscht von Bornemann: "Er hat gesagt, dass ich als Identifikationsfigur
wichtig bin. Das hat er aber wohl nur der Presse erzählt. Bei mir hat er sich nie
gemeldet. Ich habe ihm 100 Mal geschrieben, es kam keine Antwort." Der Argentinier
schlug vor, junge Spieler aus Argentinien zu holen. "Bornemann hat kein Interesse
gezeigt, das ist traurig. Ich habe auch vorgeschlagen, wieder für den Club zu spielen,
ich würde sofort kommen, doch es kam einfach nichts. Ich bin enttäuscht von ihm."
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